
 

投稿年月日 令和 3年 2月 4日 投稿者 県内在住 30代 男性 

ご意見・ご提案

内 容 

 

 お忙しいところ申し訳ありません。 

今後古い市営団地、市営住宅でも光回線等高速ブロードバンドは開

通する予定があるのでしょうか？ 

 

回   答 

 

光回線等インターネット接続設備につきましては、市営住宅の設備

として開通する予定はありません。 

入居者個人で光回線等のインターネット接続工事を行う場合は、市

営住宅の模様替え申請をすることにより許可している状況です。 

必要があれば模様替え申請をお願いします。 

 

担当課 都市計画課 


